



Desde el PSOE de Villafranca de los Barros queremos informar de los datos negativos del desempleo del mes de septiembre.

La subida del paro en un 2,42%, es decir, 3266 personas, es una subida que quintuplica la media nacional que se sitúa en 0,45% , y coloca el paro registrado en nuestra región en 138.426 personas en desempleo, 33 personas desempleadas más cada 24 horas, 231 más cada semana, 1.023 cada mes, según los datos oficiales.

Respecto a los datos de afiliación a la seguridad social, sufrimos un grave retroceso con 3.939 personas menos afiliadas.

Este resultado tan desastroso procede de la temporalidad abusiva (el 56% de los contratos dura menos de un mes) y de una economía sin pulso, sin rumbo, sin proyecto.

Se hacen 2.000 contratos de trabajo al día y, sin embargo, el paro crece en 112 personas al día.

La media de cobro de estos contratos es de 270€ mensuales.

Además, las personas los demandantes de empleo en Extremadura crecieron casi un 3%, por lo que cabe anticipar nuevas subidas del paro para los próximos meses.

El crecimiento del paro fue generalizado en todos los tramos de edad, y por sexo, vuelve a perjudicar en mayor medida a la mujer, ya que el número de desempleadas creció en un 3,04% frente a una subida del 1,62% de los hombres. Avanzamos de nuevo en la feminización del paro ya que el 56,3% de las personas paradas en Extremadura son mujeres.

A la desesperanza de estos datos se une una tasa de cobertura de las prestaciones por desempleo que sigue bajando y se coloca en el 56,7% del total de parados, Hay 60.777 personas desempleadas en Extremadura sin ningún tipo de prestación por desempleo.

La recuperación en materia de empleo sigue siendo un objetivo a conseguir en Extremadura, debe ser una prioridad para el gobierno regional; que se "felicita" de estos resultados en vez de reaccionar y poner en marcha medidas efectivas que estimulen la creación de empleo, aunque poca fe podemos tener en el Sr. Monago y su gobierno ya que las partidas presupuestarias asignadas para empleo y formación en los actuales presupuestos presentados, son insuficientes.

Centrándonos ahora en los datos de nuestra localidad, Villafranca de los Barros; decir que el desempleo se sitúa 1856 personas, con un aumento del 1'18 %, es decir, la tasa de paro se

sitúa en el 13´9%, un dato aún desalentador pero no lo es tanto, si nos comparamos con la tasa de desempleo de otros municipios cercanos como Montijo, con una tasa de mas del 30% , al igual que sucede en la ciudad de Badajoz.

Queremos reseñar, sin triunfalismos, que el desempleo en Villafranca creció durante los últimos años en un 42%, menos de la mitad de la media extremeña que se sitúa en un 96%.

La preocupación constante del Equipo de Gobierno del Grupo Socialista de nuestro ayuntamiento, con su Alcalde a la cabeza, en trabajar para paliar los efectos de la crisis; se hace evidente en cifras, como podemos observar y en hechos, como en la creación del Centro especial de Empleo para poder dar empleo a las personas con algún tipo de discapacidad.

Desde aquí, queremos enviar un mensaje al Gobierno Regional del Partido Popular rogándole que se deje de invertir en publicidad, para adornar lo que no se hace; en ceremonias faraónicas para hacer propaganda electoral en actos institucionales; o que deje de gastarse dinero en obras que consideramos que no son urgentes, como la que está realizando en el SEXPE de nuestra localidad, donde el Gobierno de Monago se van a gastar 229.732,49 euros, es decir, mas de 38 millones de las antiguas pesetas, en un edificio nuevo, con obras de adaptación realizadas en el año pasado ; y pedimos que se destine ese dinero a pagar la Renta Básica para las personas que acuden desesperadas a ese edificio.

Aprovechamos para recordar que desde la agrupación socialista seguimos con el servicio de ayuda a la inserción laboral, donde aquellas personas que necesiten elaborar su curriculum, preparar su entrevista de trabajo o información referente a cualquier tema de búsqueda de empleo, podemos ayudarle desde la Casa del Pueblo.

Isabel Salas Miravete
Secretaria de Empleo y Formación
Agrupación Socialista de Villafranca de los Barro